
84 ● Grammar Book 

There is
+ 단수 명사 / 
There are
+ 복수 명사  There가 문장의 맨 앞에 오고, 뒤에 be동사가 오면 ‘~이 있다’라는 뜻으로 

쓰인다.

 There 뒤에 오는 be동사는 바로 뒤에 오는 명사의 수에 의해 결정된다.

There  is an apple in the box.  상자 안에 한 개의 사과가 있다. 

There  are three apples in the box.  상자 안에 세 개의 사과들이 있다. 

 milk, butter와 같은 물질명사는 셀 수 없으므로 be동사는 is를 쓴다. 

There  is some butter on the plate.  접시 위에 약간의 버터가 있다. 

 A cup is on the table.=There is a cup on the table. 
	 (주어)	 있다	 ~이 있다	 (주어)

there가 문장 끝에 오면 ‘거기에, 저기에’라는 
뜻으로 쓰인다.

ex.  I meet the boy there.   
나는 그 소년을 거기에서 만난다.
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